

FOTO: CUARTOSCURO

**Zoé Robledo
presenta
informe sobre
IMSS-Bienestar**

- Atiende a 53.2 millones de personas de 23 estados que no cuentan con seguridad social.

● PÁG. 43



Se va a consolidar en el próximo sexenio

IMSS-Bienestar legado del presidente al pueblo de México

El IMSS-Bienestar es un legado y herencia que el presidente Andrés Manuel López Obrador deja al pueblo de México y a las nuevas generaciones, ya que brinda atención médica gratuita a 53.2 millones de personas sin seguridad en 23 estados, afirmó el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo.

En la conferencia de Pulso de la Salud número 176, encabezada por el presidente en Palacio Nacional, Zoé Robledo expuso que desde la firma del acuerdo para la implementación de IMSS-Bienestar, el 10 de octubre de 2023, pasó de una capacidad instalada de 80 a 660 hospitales; de 3,622 Unidades Médicas Rurales [UMR] a 11,935 centros de salud, y de una plantilla laboral de 23,967 trabajadores a 274,977.

Destacó que IMSS-Bienestar es la institución que brinda atención médica a las personas sin seguridad social bajo cinco elementos fundamentales: es pública, gratuita, universal, preventiva y tiene planeación nacional como política de Estado.

Informó que en cuanto a personal, a la fecha 14 estados ya cuentan con 100% de la contratación de médicos especialistas: Baja California, Baja California Sur, Chiapas, Colima, Estado de México, Michoacán, Nayarit, Puebla, San Luis Potosí,

Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala y Zacatecas. Nueve entidades tienen más de 95% de avance en promedio: Quintana Roo, Morelos, Sinaloa, Guerrero y la Ciudad de México; Campeche y Veracruz están en

94%; y Oaxaca e Hidalgo, 90%. El avance general es de 98%.

Recordó que un objetivo central era llevar médicas y médicos especialistas a zonas rurales, donde había 282 hospitales que tenían en promedio 1.6 médicos; 38 eran atendidos sólo por médicos generales y personal de enfermería.

“La indicación del presidente fue, como siempre, de orden humanista, hacer todo porque estos hospitales pudieran tener atención, así fue como se crearon diferentes convocatorias, el bono de compensación para médicos especialistas que tomaran esas plazas.”

Resaltó el convenio con el gobierno de Cuba para incorporar 3,101 médicas y médicos de 35 especialidades que brindan atención en 329 municipios. En cuanto a enfermería, reportó que en 21 estados se completó la contratación de personal.

En el tema de personal de salud, detalló que la cifra pasó de 16,177 a 27,129 médicas y médicos especialistas, un incremento de 10,952, es decir, 98%. En médicos generales pasó de 34,600 a 37,739, aumentó 3,139; en enfermería pasó de 70,859 a 103,759, es decir, un incremento de 32,000 nuevas enfermeras y enfermeros.

Destacó que IMSS-Bienestar es la institución que brinda atención médica a las personas sin seguridad social bajo cinco elementos fundamentales: es pública, gratuita, universal, preventiva y tiene planeación nacional como política de Estado.



